

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 09/02/2023

NOMINATION DE LAETITIA HELOUET À LA PRÉSIDENCE DE L'OBSERVATOIRE NATIONAL DE LA POLITIQUE DE LA VILLE

Créé par la loi de programmation pour la ville et la cohésion urbaine du 21 février 2014, l'Observatoire national de la politique de la ville (ONPV) analyse la situation et les trajectoires des résidents des quartiers populaires et mesure l'évolution des inégalités et des écarts de développement au sein des unités urbaines.

Il contribue de manière indépendante à l'évaluation de la mise en œuvre des politiques en faveur des quartiers prioritaires de la politique de la ville et évalue les progrès en matière de participation des habitants. Il a également pour mission l'analyse des discriminations et des inégalités entre les femmes et les hommes.

Instance de référence pour tous les acteurs de la politique de la ville, ses analyses éclairent les choix publics.

Le ministre délégué en charge de la politique de la ville a souhaité nommer Laetitia Hélouet à la présidence de cette instance, dont les travaux vont nourrir les nouvelles ambitions de la politique de la ville.

Laetitia Hélouet, administratrice territoriale, a notamment été rapporteure à la cour des comptes et au comité d'éthique des JOP 2024, co-présidente du club 21ème siècle et administratrice de l'association française des managers de la diversité.

Pour Laetitia Hélouet : « *C'est avec honneur et enthousiasme que je prends mes nouvelles fonctions de présidente de l'ONPV. Honneur, parce que l'ONPV est un acteur essentiel d'une politique qui est au cœur de la promesse républicaine. Enthousiasme, parce que ce sujet a toujours été central dans mon parcours professionnel, comme dans mes engagements*

associatifs. Mettre mon parcours au service de cette politique publique est un engagement citoyen fort, ayant moi-même grandi dans un quartier populaire.

Je remercie le ministre délégué chargé de la ville et du logement, pour sa confiance et me réjouis de travailler avec tous ceux qui contribuent à cette politique et agissent pour une France plus juste, capable de donner une place à chacun. »

Olivier Klein : « Je remercie Laetitia Hélouet d'avoir accepté de prendre la présidence de l'ONPV. Son engagement et son parcours constituent une richesse pour le nouvel élan que je veux insuffler à la politique de la Ville. Je suis convaincu que son regard et son expérience sont des atouts précieux pour aller explorer, comprendre et faire connaître les enjeux des quartiers populaires.

Elle pourra s'appuyer sur l'expertise et la diversité des membres de cette instance pour réaliser ce travail indispensable de reconnaissance des quartiers au travers d'études documentées et rigoureuses.

A un moment où nous imaginons avec les habitants le futur de leurs quartiers, je suis heureux que Laetitia Hélouet participe aux travaux qui alimentent le Gouvernement, car je veux impulser de nouvelles ambitions pour l'émancipation des habitants des quartiers populaires ».

Retrouvez en ligne le communiqué de presse